
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 第１７７１回  ２０２２年２月３日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

                                                                                                                                            

１．点  鐘 

２．合  唱 国歌「君が代」,「奉仕の理想」,ロータリーの目的 

３．お客様の紹介 

   ・小田原ＲＣ 矢端
ヤ バ タ

 雅子
マ サ コ

 様（ZOOM参加） 

４．会長の時 

              〇新型コロナウイルスの感染が非常な勢いで進んでおり 

ます。全国では９万人突破、非常に危惧しているところ 

です。当クラブにおいて来週までは食事は抜きと言う事 

で皆様にはご不便をおかけしますが、まん延防止等重点 

措置が今月 13日までとなっておりますが、延長になる 

可能性があります。当例会においては、感染防止に留意 

をして頂いて、換気、ソーシャルデスタンス、マスクの 

着用、手指の消毒を徹底して行きたいと思いますので、皆様のご協力をお願い致し 

ます。 

   〇２月２０日、高校生の生徒を対象にテーブルマナー教室を実施する予定でしたが、 

この様な状況でございますので、２年連続ですが中止と言う事で決定いたしました。 

何か記念になるような物を贈呈しようと理事会で決定しましたのでご報告いたし 

ます。 

   〇連絡事項です。第２ゾーンＲＩ理事指名委員会、地区代表についての依頼が来てお 

りますがそのままと言う事に致します。 

   〇米山奨学生の世話クラブとカウンセラーお引き受けについてのお願い 

    氏  名：ナムキャサクン、クンラポーン 性別：女性 国籍：タイ 

    大  学：東海大学（神奈川）  （課程：修士 2年）ＹＭ 

    奨学期間：２０２２年４月～２０２２年９月（期間：0.5年） 

    ・理事会でどうするか協議したいと思います。 

   〇運が開ける名経営者のすごい言葉、第 9弾 

セブン＆アイ・ホールディングス名誉会長 伊東雅俊 

    「西部そごう売却：2月中に入札実施」 

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会長 鈴木和夫  幹事 山谷洋子  会報・雑誌・IT 委員長 原恵美子 

2021 年～2022 年度国際ロータリー会長 

 

 

 

 

 

 

シェカール・メータ 

 

 

 

 

 

 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 



    「成功するかどうか 人の意見を聞きなさい」 

    ★堅実なだけ、挑戦的なだけではなく 両方のバランスがいいのがリーダー 

      ほとんどの人が「不可能だ」と反対する挑戦を部下が提案してきた時、リーダ 

     ーはどう決断するべきか。見本を、セブン・イレブンと、その母体となったスー 

パーマーケットのイトーヨーカ堂に見ることができる。 

 イトーヨーカ堂創業者・伊藤雅俊の商売人哲学は堅実そのものだ。「逆境で苦 

労を重ねてきた母は『お客様は来て下さらないもの』『お取引先は売って下さら 

ないもの』『銀行は貸して下さらないもの』が商売の基本だと教えてくれた。だ 

から一番大切なのは信用だ。そして信用の担保はお金や物ではなく、人間として 

の誠実さ、真面目さ、真摯さである」と言っている。 

 この堅実さの一方で、日本にコンビニエンスストアを導入したセブン・イレブ 

ンの創業者でもあるところに、伊藤の優れたリーダーシップがうかがえる。 

 1971年、業界 8位だったイトーヨーカ堂は、米国のチェーン企業からノウハウ 

を導入することで成長しようと考えていた。候補の 1 つがセブン・イレブンで、 

交渉担当者が当時 38歳の鈴木敏文だった。 

    ★自分の信念を伝えたいなら 相手の意見をよく聞くことだ 

      鈴木はセブン・イレブンの本部会社サウスランドとの交渉を通して成功を確信 

したが、イトーヨーカ堂社内には、「よけいなことをやってうまくいかなかった 

らどうする」という反対意見が多く、外部の専門家も「時期尚早」と否定的だっ 

た。 戸惑う鈴木に伊藤は「成功するかどうか人の意見を聞きなさい」とだけ言 

った。 反対の合唱に抗して交渉を進めるには、周囲を説得するだけの材料や論 

理、信念が必要だ。伊藤は「人の意見を聞きなさい」と言うことで、鈴木に材料 

や倫理、信念があるかどうかを確かめたのである。その上で本物と見れば「やっ 

てみてごらん」というのが伊藤のやり方だった。本気の熱意があれば、言い出し 

た人間はしゃかりきになって何とかやり通すものだ。万一ダメなら、やった鈴木 

ではなく、やらせた自分が泥をかぶればいいと伊藤は腹をすえていたという。 

 挑戦に１００％の勝算はない。常に未知数である。だが、米国で成功してい 

る以上、コンビニには存在理由があり、やってみることが大事だと判断したのだ。 

 73年、イトーヨーカ堂はサウスランドと契約を締結した。12人でスタートし 

たヨークセブン（87年からセブン・イレブン・ジャパン）は、74年に第 1号店 

をオープン、以後、急成長することになった。 

    ★リーダーズ・アドバイス 

     単なる「暴れん坊」では挑戦できても、完遂することは難しい。完遂には周囲を 

巻き込むことが必要だ。巻き込むために不可欠なのが誠実さ、真面目さ、真摯さ 

である。それらは人の話を聞き、自分も話をすることで周囲に伝わっていく。 

５．幹事報告 

【ガバナー事務所より】 

 今月のロータリーレート：１＄＝１１５円 

①第 2ゾーン RI理事指名委員会 地区代表委員について 

②米山奨学生の世話クラブとカウンセラーお引き受けについてのお願い 

 2/24しめきり 

【受付文書】⇒無し 

【例会変更】⇒無し 

   【本日の配布物】 

    ・ロータリーの友２月号 

    ・抜萃のつづり 

６．記念日  

    ・会社創業記念日  

    ・入 会 記 念 日  

    ・御結婚記念日  



    ・御誕生記念日（会 員）北村さん（2/6） 

            （配偶者） 

                       ・御結婚記念日 諸星道さん（1/20） 

 

 

 

 

 

 

 

７．スマイル報告 

  〇鈴木和夫さん「新型コロナウイルスの感染拡大が止まりません！併せて、花粉が飛 

び始めているようです。色々な点で注意しましょう！皆様が健康である事にスマイ 

ルします。」 

   〇山谷洋子さん「２月３日本日は節分です。１年の無病息災を願う行事として豆まき 

をしています。自宅に戻ったら「鬼は外」「福は内」をしたいと思います。」 

   〇北村まり子さん「御誕生日ありがとうございます。」 

   〇古谷スミ子さん「本日は節分です。春は近そうでなかなか来ません。３月６日のロ 

ータリーデーの頃には春がやってくることでしょう。ご協力をよろしくお願いいた 

します。」 

   〇大屋富茂さん「ロータリー奉仕デーが近づいて参りました。会員の皆様のご協力を 

切にお願い致します。」  

   〇神崎達朗さん「ほんに今夜は節分か ‘春遠からじ’ 

   〇桐山晃忠さん「蝋梅の香りが散歩のあとについてきます。もうすぐ春ですね。」 

   〇原恵美子さん「二月は一年で一番寒い月なのに、なぜか春を感じます。陽ざしもや

わらかくあたたかな日が続き最高ですね‼ 」 

   〇原郁夫さん「スマイルします。」 

   〇福原美千加さん「ずっと欠席きで申し訳ありません。」 

   〇諸星道治さん「今日は節分です。歳の数分食べられないくらい年取ってしまいまし 

    た。矢端さん今日もズーム参加ありがとうございます。」 合計４８，０００円 

 

８．出席報告 

  〇会員数 １６名、出席義務 １６名、出席数 １１名、出席率 ６８．７５％ 

９．地区委員会報告⇒無し 

10．委員会及びその他の報告⇒無し 

11．クラブフォーラム ロータリー奉仕デーについて 

              〇ロータリー奉仕デー実行委員長 古谷さん 

               3 月 6 日のロータリー奉仕デーに関して、ご説明いたし

ます。お手元の 2枚の用紙をご参照！ 

               チラシがまだ 500枚程残っておりますので、まいていな

い様な所があれば、まいていただきたいと思います。当

日は会場に大勢のお客様をお迎えできればいいなと思

っております。 

  〇集合時間：10時 30分 （当クラブ全員） 

   ・大ホールホワイエの配置 （お手元の配置図参照） 

   ・一般の受付では、カードとパンフレットを渡します。文化会館から、どのような 

    方がご参加になって、その方の連絡先がどこなのか、大ホールのどこの席に座ら 

    れたのか、きちんと把握して下さいとのことです。 

    カードには・・・お名前・電話番号・お席の場所を書いて頂き回収箱に入れて 

            頂きます。 



 

   ・両サイドの受付には 

黄色・・来場者カード  ピンク・・プログラム  ペンシルがセットになって 

テーブルの上に置いてありますので、持って行って頂きます。手渡しはしません。 

事務局は、ゴム手袋をして頂きます。 

    ・真ん中はポリオ撲滅キャンペーンです。（諸星道治さん） 

    ・12時 30分に受付が始まります。大ホールでは音楽を流し、映像を流します。 

    ・ホワイエに、救護看護師さんの用意を 1名致しました。 

    ・林文子氏の書籍を販売致します。（チーフ桐山さん） 

   〇係別表・・・係分担表、担当のお名前、内容のご説明がありました。 

   〇１０時半に集合しましたら、最初にテーブルの設営をして頂き、お昼を召し上が 

って頂いて、お客様は１２時半から受付が始まりますので、１２時にはスタンバイ 

できるように、１時間半の間に、設営とお食事をして頂きたいと思いますので、宜 

しくお願い致します。 

   〇質問・・・・来賓について 

          ★まだ招待状は出していません。（予定では、ガバナー・ガバナー補 

                               佐８人に出します。） 

      ・・・・お茶を出すタイミング 

          ★控室に入られた来賓には出すことができるが、ギリギリに来られた 

           方には出さない。（会場内飲食禁止） 

      ・・・・従来のＩＭと今回の奉仕デーは同じという考えで良いのか 

          ★考えとしては、従来のＩＭとは全く違う。（従来のＩＭは、ロータ

リアンの研修であり懇親でありましたが、今回の奉仕デーは、地域

住民を巻き込んだ奉仕活動） 

      ・・・・林文子さんのお迎えについて 

          ★２人でのお迎えの方が良いのでは、２人で決定 

   〇３月６日まで１カ月になりました。もう一つお願いがあります。 

    市民の皆様へのお誘い具合は如何でしょうか。是非皆さんのお力でお誘いして頂き 

たい。タウンニュースには、２月１８日、２月２５日に林文子さんの記事が載りま

す。コロナの感染状況が分かりませんが、２月２３日に最後の実行委員会を開くこ

とになっております。今の状態であれば、中止・延期の判断もあり得ます。その時

には３月４日のタウンニュースでお知らせをいたします。 

12．点  鐘 


